

## **Blütenwanderung am 12. April 2023 - Gelungener Frühlingsauftakt im Lindachtal.**

Wir starteten die Wanderung in der Kirschengemeinde Neidlingen, vorbei an der Kugelmühle (einzigartig in Deutschland) hinauf in die Obstwiesen. Die Kirschbäume waren in voller Blüte und Pedrus hatte ein Einsehen mit uns 31 Wanderern, trockenes Wetter und ab und zu blitze sogar die Sonne durch die Wolken. Unterwegs erhielten wir umfangreiche Informationen vom "Wildbienenflüsterer". Herr H. hat aus einer Streuobstwiese ein Wildbienenparadies angelegt.

Weiter ging es vorbei am Kirschmuttergarten der Neidlinger Kirschbauern (auch etwas Besonderes) zu den Pfundhardthöfen. Gemütlich konnten wir unsere Vesper verzehren und es gab noch frische Brezeln, Most und zum Abschluss ein Schnäpsle.

Weiter ging es unterhalb des kleinen Lichtensteins hinüber zur Limburg. Ein paar Unentwegte machten noch den Aufstieg, die anderen genossen im Städtle Weilheim Kaffee und Kuchen. Es hat Spaß gemacht in so einer schönen Landschaft unterwegs zu sein.

Irene Krissler

